

Romantischer Tanz im Schloss

In Röthenbach bittet die Akademie Steinwald-Fichtelgebirge aufs Parkett. Jung und Alt genießen das Ambiente an einem herrlichen Abend.

Von Peter Pirner

Röthenbach – Einen fantastischen Sommerabend hatte der Radiomoderator am Samstagmittag vorausgesagt – für die zahlreichen Besucher im Schloss Röthenbach wurde das Realität. Denn die Akademie Steinwald-Fichtelgebirge hatte zum „Tanz im Schloss“ eingeladen.

Das Wetter passte also, ebenso die Tanzmusik der Cakewalkin' Babies aus Leipzig, der herrliche Schlossplatz, die kühlen Getränke und das Gegrillte. Zu diesen tollen äußeren Bedingungen gesellten sich rund 300 Gäste, die sich an den Biertischen gut

♪ Tolle Flair mit super Musik! ☀
Begeisterter Tänzer

mit Ihren Freunden und Nachbarn unterhielten oder neue Bekanntschaften schlossen. Auch die Tanzfläche war den ganzen Abend über gut gefüllt, die Paare tanzten ganz offensichtlich mit viel Freude. Ein älteres Paar, beide etwa 80 Jahre alt, tanzte



Martina und Maximilian von Waldenfels tanzen mit vielen Gästen.

Foto: Peter Pirner

nur in Röthenbach an unserem wunderbaren Schloss!“, schwärmte ein Dorfbewohner, als es langsam dunkel wurde und die Glühbirnen und Lampen stimmungsvolles Licht zauberten. Ein junges Paar ergänzte: „Das

hat ein tolles Flair mit super Musik!“ Hausherrin Martina von Waldenfels, die Vorsitzende der Akademie, freute sich zusammen mit ihrem Mann Maximilian: „Ein schöner Abend! Wenn unsere Freunde, unser

Team von der Akademie Steinwald-Fichtelgebirge und die Freiwillige Feuerwehr Röthenbach wieder mithelfen, dann wird es nächstes Jahr wahrscheinlich eine dritte Auflage dieses Tanzes geben!“